

sur l'hygiène et la sécurité au travail. Depuis 1978, il est devenu un trésor national, en quelque sorte, car il peut effectuer des recherches et fournir des renseignements d'importance cruciale qu'on ne peut obtenir nulle part ailleurs.

Toutefois, le gouvernement a annoncé qu'il ne voulait plus appuyer le droit des travailleurs et des employés à l'information sur l'hygiène et la sécurité. Le Conseil du Trésor exige que le Centre s'arrange pour s'autofinancer complètement d'ici à deux ans. C'est inacceptable.

Premièrement, le Conseil du Trésor n'a absolument pas le droit de dicter la politique du centre. Deuxièmement, l'autofinancement va directement à l'encontre des principes fondamentaux du centre. En effet, les travailleurs n'auraient plus l'information dont ils ont besoin pour assurer la sécurité au travail.

En imposant unilatéralement l'autofinancement intégral, le Conseil du Trésor a en fait sonné le glas du Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail. C'est compromettre gravement la santé et la sécurité des travailleurs.

\* \* \*

## LE CANADIEN NATIONAL

### LES RÉPERCUSSIONS DES MISES À PIED DANS L'OUEST

**M. John Harvard (Winnipeg—St-James):** Monsieur le Président, le Canadien national compte supprimer environ deux cents postes d'entretien dans ma province. La plupart de ces emplois se trouvent dans de petites localités rurales qui sont déjà la proie des ravages de la sécheresse, du faible prix des denrées et des taux d'intérêt élevés.

Les mises à pied proposées pour la ligne de la Baie d'Hudson auront de graves répercussions sur le nord du Manitoba. La région est déjà durement touchée par les coupes sombres effectuées dans différents programmes de développement économique.

Sur une plus grande échelle, il y aura également un nombre disproportionné de mises à pied au Manitoba, en Saskatchewan et dans le nord-ouest de l'Ontario. C'est une preuve supplémentaire que le gouvernement se désintéresse du sort des habitants de l'ouest du Canada.

Les mises à pied auront des répercussions néfastes sur les familles et sur l'économie de l'ouest. On craint qu'à la longue, la réduction du service sur les lignes d'embranchement ne se traduise par l'abandon pur et simple de ces lignes; c'est alors souvent le chant du cygne des petites villes des Prairies.

Les Manitobains se demandent s'ils peuvent en supporter encore davantage.

## Article 31 du Règlement

[Français]

### LES HANDICAPÉS

#### LA SEMAINE NATIONALE POUR L'INTÉGRATION DES PERSONNES HANDICAPÉES

**M. Guy St-Julien (Abitibi):** Monsieur le Président, la deuxième Semaine nationale pour l'intégration des personnes handicapées aura lieu du 4 au 10 juin.

Cette semaine se veut une invitation à tous les Canadiens et à toutes les Canadiennes à prendre le temps de manifester leur appui aux personnes handicapées et d'encourager leurs efforts à s'intégrer pleinement à la vie de la société canadienne.

Rick Hansen nous a donné l'exemple de sa détermination lors de son tour du monde et c'est lui qui est à l'origine de cette activité annuelle. A travers le pays, il y a lieu d'être fiers de ce que nous avons fait pour augmenter l'accessibilité pour les personnes vivant avec des incapacités. Toutefois, il reste encore beaucoup à faire.

Monsieur le Président, cette semaine pour l'intégration est une excellente occasion de faire le point sur nos réalisations et sur les défis qui nous attendent. Soyons présents avec nos bénévoles, du 4 au 10 juin prochain.

\* \* \*

[Traduction]

### LA CONDITION PHYSIQUE

#### LA JOURNÉE DE L'ESPADRILLE—LA CÉLÉBRATION DE CANADA EN FORME

**M. John E. Cole (York—Simcoe):** Monsieur le Président, demain, le vendredi 26 mai, c'est la Journée de l'espadrille, le jour où tous les Canadiens, y compris les députés de la Chambre, sont invités à porter leurs espadrilles afin de promouvoir un mode de vie sain et actif. La Journée de l'espadrille marque le lancement de Canada en forme, une semaine d'activités allant du 26 mai au 4 juin.

Le pays peut se vanter de savoir que Canada en forme constitue la plus grande célébration de l'activité physique au monde. Cette année, les organisateurs prévoient que huit millions de Canadiens participeront à plus de 17 000 activités d'un bout à l'autre du pays.

Canada en forme est coordonnée conjointement par le gouvernement du Canada, par l'entremise de Condition physique Canada, par les gouvernements provinciaux et territoriaux et par vingt organismes nationaux.

Sur le plan communautaire, des centaines de milliers de bénévoles consacrent leur temps et leur énergie à cette célébration annuelle. Par leur généreuse contribu-